



アンパンマン列車

暑中お見舞い申し上げます

今年は例年通りの梅雨入りでしたが、梅雨入りしても殆ど雨は降らず、統計開始以来最速の梅雨明け(6月中は史上初)となりました。そして連日の猛暑が続いています。(どうした地球!) 平成6年の大湯水では4ヶ月間も断水が続き市民生活に大きな打撃を与えました。行楽地の人出は大きく減り道後温泉の宿泊も半減、当社も大赤字となりました。コロナ・戦争・干ばつ等々、つくづく観光業は平和産業だと思い知らされます。

さて、先月は義理母の“喜寿お祝い旅行”で広島(宮島・世羅)へ行ってきました。義理妹家族が広島に居るので合流し、親族全員での旅行となりました。(初めての様な……。)

宮島では真っ先に穴子飯・焼きガキなどのグルメを堪能した後、厳島神社を巡りました。夜は広島 Teppan のお好み焼きを「お好み村」で。ほろ酔いで本通り(流川)を散策し就寝。翌日は母ご希望の世羅高原へ。アジサイは5分咲きでしたが、タチアオイとアナベルは満開で圧巻の景色でした。心配していた雨にも降られず無事に行程を終了出来ました。

両親、また家族皆の笑顔を見ることが出来て最高の二日間となりました。子供達も成長しお互いの日程調整は難しくなりますが、是非また計画したいと思います。

お父さん、お母さんいつまでもお元気で!



令和7年7月1日

(株)日本交通社

代表取締役社長 光田秀之

